

北安理科だより No.3

平成28年9月9日(金)
北安曇郡理科教育研究会
文責 矢口 (八坂中)

初秋の梅池自然観察会

9月4日(日)に、恒例の梅池自然観察会が行われました。森川寛先生(第一中)に案内していただきながら、梅池自然園周辺の植物観察と散策をしました。花の時期は少し過ぎてしまいましたが、高山の貴重な植物の実りを間近に見ながら、清々しい風と共に、自然を感じる時間を過ごすことができました。今回は、理研以外の先生方やご家族にも参加していただき、地域の自然を介して、交流も深められた観察会となりました。今後は、噴湯丘の観察会も行われる予定です。多くの方に参加していただき、理研の輪が広がればいいと思っています。



ゴンドラとロープウェイを乗り継いで、一気に標高 1800mの梅池自然園へ。



ヤチトリカブト



ミヤマキンボウゲ



ウメバチソウ



オオバセンキュウ (実)



イワショウブ (実)



オオヒョウタンボク (実)



ベニバナイチゴ (実)



クロマメノキ (実)



次第に雲が消え、山々がきれいに見えてきました。



風穴からは冷たく心地よい風。



浮島湿原



散策後は、さるなしソフトを味わいました。